

(一)

磐城日報

平市白銀十二
毎週水曜日休刊
一ヶ月三十回
一部一回

泌尿器科

皮膚科・内科
性病科
下院番
市吹矢
1193
1295

化メイ虫に 稻の被害甚大? 約二万石減收か

石城郡下の化メイ虫によ

る水田の被害は甚大で地方

事務所の調査によれば、總化

作付面積八千三百町歩中六

千五百町歩がこの被害を蒙

り、苗の三分の一は黄色に

變じ枯渇している始末で、

山間部の澤渡、三坂、田人、

川前、三澤等では全然被

は無く發育上々、この被害を

による本年度の減收高は約

二万石(反當り三斗)に達す

るものと早くも豫想され百

平郵便局員

新舞子でキヤンプ

日に増す猛暑と共に遠近から海水浴避暑客などが賑わう磐城舞子海岸に平郵便局でレコードも設置されてい

たが、一人三日交替で收避暑客の涼味を説いている

生みの親より 育ての親か

労基署で思案顔

平勞基署ではまる六月二十日古河好間炭礦坑内で落盤のため死亡した採炭夫松本明(三毛)の遺族補償費二十支拂うべきが正當であるか

松本ヨシさんは生活困難なた

め胡さん三才の時山口さ

んに養子として預けた町長近藤貴一氏の後任選舉は来る三十日行はれる

一千五百余名が參集、常磐大會の幕は切つておとされ

三千五百万石減收か

一千五百余名が參集、常磐

大会には、大會の幕は切つておとされ

安全週間 のど自マン大會 盛況を期す

平勞基署主催の安全週間に會」は昨九日平市公會堂で

ちなむ労務者一のど自慢大管下二十事業場の労務者約

ちと度々洩らし又戦

切ると参加十三人相亂れての

さんは生前、實母とは縁

支拂うべきであるが、明

り断を下せばヨシさんに

請求權はなく法的見地よ

り、ヨシさんは生活困難なた

め胡さん三才の時山口さ

んに養子として預けた

が、春父母は明さんの死

止まで戸籍上の養子継組

でも九日より七月末日迄のる、同海岸帶には廿五軒

日程を以てキャンプ生活を

するが、一人三日交替で收避暑客の涼味を説いている

江名町長選舉

学校敷地問題に端を発し、

争當時の遺言状にも、

その事實が書き記されてい

る

十五日男女高校十六日一
管コートで來る十五、十六
の兩日に亘り舉行される。

就寝中

背廣盜まる

福業課長酒井章平

「福業問題」長澤農林省

「生活改善」日本国民學校

7月15日マデ

夏物大賣出

○幌かや最後の奉仕

◆本並製	335円
◆特製	385円
◆高級	435円

衣料品の店

平市二丁目

T 256

中元景品行大賣出し

◇7月10ヨリ16日マデ◇

キット贈つて喜ばれる壽の御贈答用品
各種豊富に取揃え皆様の御出を

御待ち致して居ります



壽百貨店 電656番

アイスクリーム用
御徳用

ネリミルク
一斗罐入

平市五丁目
平藥局

平電通管理所

完成八月末か

平郵便局の建物内で電報電話の営業を担当する課は庶務、業務久(三)兩名を七日誘拐している平電氣通信管理所では残存する専用室百五十坪は現在、平市役所東側に敷地五百六十坪工費約三百万圓で新築中であるが完成になる豫定である。

労基署で労保金の滞納整理斷行

平勞基署では去る三日より内郷町までをコンクリート一ヶ月間に亘り労災保険の納入整理を行なうが二十五年度保険料調定額は業業場七百九十九件五千万圓のうち六百四十六万圓を滞納した

漁獲低調

昨年より一割減

七日の縣水産事務所の調査によると六月中の漁獲成績は、びん長まぐろやカツオの好調により約八十六万圓と浜の不景氣に一筋の曙光を注いだ處で小名濱の三十五万六千圓に比し江名は約四万圓の減となつてゐる。

湯本町の悪路

車馬交通の頻繁なため雨日には歩行困難に陥り入り湯本町民の歎きの一つとなつてゐたが全町国道が近くアスファルトで舗装されることなる又上町踏切りから

茨城郡西山内村稻田、加佐美清(二)假名同村郡司

(東)

(西)

……………
聲
……………
天……………
……………
字語三十
一字語三十
書的意見の投
書を歓迎いた
します(係)

ち病は辛いもの

切らすに癒るクスリ

薬品と塗料各種 阿部 薬鋪 平市銀座通り

平・五丁目開花亭 電三四二

真夏は胃腸の弱る時です
信用の出来る店の
ハン食をおすすめします

洋品 盛高屋 洋服モリタカ

平市銀座通り
置一〇九三番

夏 夏 夏 夏
ビール

飲むなら!!

安くて美味しい
中華料理と江戸前壽し

【出前迅速】

銘酒 鶴仙
アサヒ・ビール 特約

平 華

平驛前 電三五八

るがよいとの一市議の發言があり、輿論もこれを支持して居るとの事だが少しが違うのではないだろうか。此問題の反対の立場に有つた市議と四万市民の少しでも潤いになればと自費を割いてまで又人の陰口を覺悟の上で何かと骨を折つて其努力の結果が漸く結委員は全市議では筋が通るまい、かりに全市議が委員となつた場合健全競輪への發展と云う際、文句を附けて其運営を損う御仁が無さにしも有らずとにかく委員が全市議でなどと發言する人の頭が此暑さはどうかして居るのではないか

六町目 田村仙

夏の魅力 最新型盛夏の洋服は技術も優秀勉強期待お客様の御断裁で細心の裁断で渡邊良平洋服店

(平市二丁目紅小路)

電957番へどぞ。

御電話下されば直に参上

最新 洋品洋服
多量入荷致しました
◎其の他の各種自信を以つてお知らせ致します
◆背廣 上衣
◆白ズボン
◆皮カバン
◆開襟シャツ
◆平和通り
◆平市三町目
◆鈴木勘氏商店

胃腸外科

外
科
一
般
整
形
外
科
性
病
科
松
村

胃腸

内
科
胃
腸
科
皮
膚
科
呼
吸
器
科
肛
門
科
放射
線
科

松 村 医 院

平市南町二三(電一〇七)